

Hari Pahlawan, AKBP Lilik Ardiansyah Ikuti Upacara Ziarah Di TMP Sirna Raga Purwakarta

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.JARNAS.OR.ID

Nov 11, 2024 - 05:27



PURWAKARTA - Dalam rangka memperingati Hari Pahlawan tahun 2024, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah ikuti upacara ziarah nasional di Taman Makam Pahlawan (TMP) Sirna Raga, Pada Minggu, 10 November 2024.

Upacara yang diikuti oleh jajaran TNI/Polri, Korpri dan pramuka ini dihadiri oleh

Penjabat (Pj) Bupati Purwakarta, Drs. Benni Irwan, Kepala Kejaksaan Negri Purwakarta, Dr. Martha Parulina Berliana, Dandim 0619/Purwakarta, Letkol Inf Ardiansyah, Komandan Batalyon B Resimen IV Pasukan Pelopor, Kompol Sularno, Ketua KPU Purwakarta, Dian Hadiana, Sekda Purwakarta, H. Norman Nugraha, Kasi Intel Menarmed 1 Sthira Yudha, Mayor Arm Wisnu, Kalapas Kelas II B Purwakarta, Tutut Prasetyo, Ketua Pengadilan Purwakarta, Dharma Indo Damanik dan Ketua Pengadilan Agama Purwakarta, Fahrurozi.

Upacara ziarah nasional ini menjadi bagian penting dalam memperingati jasa para pahlawan serta sebagai pengingat bagi generasi muda untuk terus menjaga semangat persatuan dan kesatuan dalam membangun bangsa.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah menyebut, kehadirannya sebagai bentuk dukungan dan soliditas Polri, TNI dan Pemerintah didalam menghargai jasa para pahlawan yang berjuang dalam merebut Kemerdekaan Bangsa.

Ia menambahkan, diharapkan soliditas ini dapat terus terjaga dan terpelihara dengan baik kedepan dalam mengisi kemerdekaan serta menggapai cita-cita para pahlawan yakni kesejahteraan masyarakat Indonesia.

"Ziarah nasional ke Taman Makam Pahlawan bagian dari pada bentuk menghargai jasa para pahlawan yang telah berjuang dan gugur dalam merebut Kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Mari kita terus pelihara dan perjuangkan Kemerdekaan bangsa yang direbut oleh para Pahlawan untuk kemajuan bangsa kedepan," kata Lilik.

Kapolres menambahkan, Tema Peringatan hari Pahlawan Tahun 2024 adalah 'Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu'. Tema ini mengandung makna yang dalam.

"Teladani Pahlawanmu, berarti bahwa semua olah pikiran dan perbuatan harus senantiasa diilhami oleh semangat kepahlawanan. Adapun Cintai Negerimu mengandung makna bahwa apa pun bentuk pengabdian kita harus memberikan sumbangsih yang berarti bagi kemajuan bangsa Indonesia," ucap pria yang terkenal murah senyum itu.

Lilik menuturkan, momentum Hari Pahlawan bagi semua untuk mengenang kembali para pahlawan yang telah berjuang dengan keberanian dan pengorbanannya, dalam merebut, memperoleh dan mempertahankan kemerdekaan bangsa Indonesia. Untuk itu mari semua do'akan semoga para Pahlawan senantiasa mendapatkan tempat yang mulia disisi Allah SWT.

"Para Pahlawan telah mengajarkan kepada kita, walaupun bersenjatakan bambu runcing, tetapi dengan semangat persatuan dan cinta tanah air telah berjuang berkorban untuk melawan dan mampu mengusir penjajah dari bumi pertiwi Indonesia," kata Lilik.